

# La santé de l'âme et du corps

L. C. C., Argentine

31/07/2012

Notre ami venait d'apprendre qu'il souffrait d'un cancer important qui touchait plusieurs organes vitaux. Sa faiblesse était évidente : il était très maigre, sans ressorts, il n'arrivait plus à marcher.

Malgré tout, on lui a conseillé une chimiothérapie. Mon époux et moi avons décidé de le recommander à saint Josémaria pour lui demander

tous les jours sa santé physique et spirituelle. Normalement les effets secondaires de ce traitement sont nocifs, or il n'eut aucune des conséquences prévisibles et il commença à prendre du poids. Peu de temps après, il se remit à marcher et surtout, il retrouva la paix et la force d'âme. Ceci lui permit de rétablir un lien familial brisé depuis très longtemps et qui faisait beaucoup souffrir tout le monde. Il lutte toujours dans sa reconnaissance au Seigneur et nous, nous continuons de prier saint Josémaria tous les jours pour lui.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/la-sante-de-lame-et-du-corps/> (13/01/2026)